

ふれんどりい祭2015



～真夏日に皆でやろうふれんどりい～

開催報告



8月22日(土)ふれんどりい祭が開催されました。開場と同時に利用者さん、ご家族、ご近所の方などが続々と来場し、開会式の会場は人でいっぱいになりました。

開会式で来賓の祝辞が終わると販売スタート!喫茶では夏野菜カレーやアイスコーヒーを買う人の長い列ができました。前庭では焼そばやフランクフルトが大人気。天候にも恵まれ、今年のテーマにぴったりの真夏日となったおかげで、かき氷が飛ぶように売れたとか。また、妖怪ウォッチやアノ雪などの人気キャラグッズが当たる「くじ引き」も大人気でした。

今年の催し物は、「パーツ一座がやってくる!」。足立区在住のパフォーマー・パーツさんと総勢6人の劇団員が、パントマイムの不思議なショーをたっぷり披露してくれました。また恒例のスタンプラリーでは、皆さん楽しそうに商品を選んでいました。

準備から開催まで、実行委員や各参加団体、スタッフが、力を合わせて作り上げた「皆でやろう、ふれんどりい」祭。閉会式の後のお疲れ様会で飲んだ冷たいお茶は、最高においしかったです。来年またふれんどりい祭で会いましょう!

